

## 令和7年第3回定例会 議案審査特別委員会における主な議案質疑

(9月3日開催)

議案審査特別委員会は議長を除く15名の委員で構成。

### 議案第80号 財産の貸付けについて

#### 【議案の概要】

旧新治小学校の土地や建物を、日本語学校としての利用を提案している事業者に貸し付けるものです。

**Q 地域説明会の開催後、地元から第2回説明会開催の要望が提出されたが、どう感じているのか。**

**A** 令和7年3月23日に第1回の説明会を開き、その報告の内容によりある程度理解は進んでいるのかと思っておりました。要望書が出てきたことで、一方で全員が賛成というわけではないことが分かりました。今後は事業者と、さらに相互理解を深めるような機会を、できるだけ早く順次スムーズにいくように準備を協議していきたいと思ったところです。



▲旧新治小学校

**Q 第2回説明会はいつ行う予定なのか。早急にやるべきではないのか。**

**A** この後、貸付けがなされると、日本語学校の開校に向けて校舎の修繕等もあります。そういう事情を地域の方に見てもらうのも必要と思いますので、内容に進展があった時点で開くのがよろしいかと考えております。この議案が通った暁には早々に説明の機会を設けるよう事業者と調整をしてまいりたいと考えております。

**Q 地域住民に対する安全確保は大丈夫なのか。**

**A** 姉妹校にて学生がSNS上にいたずら動画を投稿した不適切行為がありましたが、当該生徒は既に退学処分とし、帰国させていると聞いております。仮にそのような事案が発生した場合は、同じように厳しい処分で対応する方針と聞いております。説明会等においても、事業者のほうからは学生に対し徹底した教育をし、地域の住民の方にご迷惑をかけることのないよう厳しく指導していくということですので、そのように頑張っていただき、地域住民の方ともコミュニケーションを取っていただくものと思っております。

**Q 地域住民の声が一番であり、市民は日本語学校というものに対する不安がある。勇み足だと思うが、継続審議にすべきではないか。**

**A** 不安であるというのは全くごもっともだと思っております。その点については1日も早く払拭するべく事業者と調整し、議員からいただいた疑問点も含めて十分に説明をして、ご理解をいただきたいと考えております。しかしながら、議案につきましては、今回はこういったいい提案をいただいたということで、執行部としてはぜひとも今回採決を取っていただいて、前に進めるような形を取っていただければという思いでおります。